

好問っ子

好間第一小学校学校だより
第12号平成28年3月23日
発行者 校長 松本 光司
電話 36-2202

気がつくと花壇のチューリップの花が咲き出しました。



ご卒業、修了おめでとうございます。

お子さんのご卒業・修了おめでとうございます。
本日が平成27年度最後の日で、202日間の教育活動が終了しました。
東日本大震災から5年がすぎ、復興が着々と進んだ一年でしたが、事故やケガが無く、337名の子どもたちが無事に卒業、修了できますことは、大きな喜びです。

保護者の皆様、ご支援いただきました地域の皆様にあらためて御礼申し上げます。ありがとうございました。



子ども達は、教育目標

「進んで学ぶ子ども、思いやりのある子ども、
健康でたくましい子ども」

を目指してがんばり、先生方の熱心な指導の下、一人一人がこの1年間で大きく成長しました。子ども達の1年間の努力と成長を認め、大いに称賛してください。そして、4月から始まる新年度へ向けて具体的な目標が持てるよう、励ましの言葉をお願いします。

本年度は「学校だより・好問っ子」やホームページを通して、地域の皆様や保護者の皆様に学校の様子、子ども達の活躍をお知らせしてまいりました。「子ども達の様子がわかって、読むのが楽しみなんですよ。」と多くの皆さんから声をかけていただきました。

平成28年度も本校の教育活動にご協力とご支援を賜りますようお願い申しあげまして1年間の感謝と御礼とさせていただきます。

好一小ニュース

6年生の皆さんありがとう

6年生に感謝の気持ちを伝えようと下級生ががんばりました。

6年生を送る会では、5年生が考えたゲームで6年生との時間を楽しみました。

1、2年生は6年生に6年生を送る会で6年生とじゃんけん騎馬戦！

3、4年生は綱引きを行いました。

最後に全校生で、「じゃんけん列車」「猛獣狩りに行こうよ」の楽しいゲームをしました。

6年生はやさしい笑顔で楽しみながら参加していました。



心を込めて！

5年生は市内のフラワーサークル「千日紅の会」の皆さんと一緒に卒業式の会場を飾るフラワーアレンジメントを作りました。

元気いっぱいの男子も真剣にアレンジメントしていました。なかなかいいセンスのアレンジメントができました。千日紅の会の皆さんありがとうございました。



6年生のために心を込めて！

平成28年度の一学期始業式・入学式は、
4月6日(水)です。お世話になった先生方との離別式は**3月31日(木)**に行います。